
Wir  nehmen  euer  Gift  doch
gern
„Nach Angaben der indischen Regierung hat die Bundesrepublik
angeboten,  350  Tonnen  toxische  Stoffe  zu  entsorgen.  Eine
Gefahr für die Umwelt bestehe nicht, versichern die Behörden.“
(Quelle)

Schon klar.
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